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------------------------------------------ 

感想文：５月２６日 セサミマイスター講習会 

------------------------------------------ 

◆坂本 秀和 

今回、まゆみさんの ご縁で 中津の食べ物に関して 意識の高いメンバーが集まりました。 

とても発信力のある仲間と一緒にセサミマイスターをスタートできることは とても光栄

に思います。 

あと何度か 深堀さんのお話を聞きに行きましたが、今回の懇親会などで 膝を突き合わ

せて お話できる事が 僕には何よりも嬉しく 人に伝えたいと思う楽しい時間でした。 

協会のスタッフも とても優しく お人柄が伺え、言霊と言いますか 感謝の言葉を 毎回 

唱える事で 自分に染みるんだろうなぁと思いました。 

普通は なかなか 肉体労働者の僕には 目に見えない感じる事、人間の可能性の不思議 

みたいな物を体感する 貴重な２日間でした。 

ありがとうございました。 

 

 

 

◆村田 由加 

深堀さんの話は 大変楽しく どの内容にも 興味、関心を持って お話を聞くことができ

ました。 

胡麻は 時々 料理に使うので ほとんど欠かしたことがなく 常備しているが、どちらか

と言うと 脇役と言った感じでした。 

どうして その胡麻に注目されたのか、また 胡麻で世界平和と考えられているのか 少し

わかったような気がします。 

胡麻の持つ 身体に良い成分や効果などを知ると、その小さな粒に すごいパワーがある

ことを知った。 

また、海外の生産地や国内で作業をしていただいている作業所への支援をされていると

いうのも ただ与えるのではなく、謙虚心、感謝心、平和心の表れであると感じた。 

深堀さん、石田さん、その他 大使の方、参加している皆、感じの良い方の集まりで、場の

「気」が良く、心地よい場になっていると思います。 

 

  



◆岡田 由加里 

今回、講習会に参加して、予想以上にゴマの素晴らしさを知りました。 

私はヨガも ずっとやっていて 五千年の歴史がありますが、ゴマも五千年の歴史があるの

を知って驚きました。 

カルシウムやポリフェノールがあることも初めて知りました。 

そして、ゴマを広めることは、自分自身に謙虚心、感謝心、平和心を呼びおこし、その

波動が まわりの人にも伝わっていく 素晴らしい事だと言うことも知ることができました。 

ゴマリコのおまじないを自分に言うことで、身近な家族にも ゴマリコの効果が出ることも 

本当に ありがたい事です。 

心の中で思っていることを、言葉にすることで 世界平和に繋がっていく自信にもなりま

した。 

そのことが、自分を わくわく させていることにも気がつきました。 

本当に楽しい２日間でしたが、これからが未来につながるはじまりなんだと思います。 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

◆藤本 士都子 

今回の講習では大変 お世話になり ありがとうございました。 

胡麻のすばらしさが とてもわかりました。普段の食生活に必ず取り入れて健康になりたい

と思いました。 

これを広めていきたいと思います。 

深堀さんの 逆ピラミッドである事が すべてにおいて大事だなと思いました。 

最近、自分でも思っている事が、自分をなくす 相手を尊重する みんなが気持ち良くな

れることを していきたいと心がけていますが、 

深堀さんの講習を受けて、まだまだ できていないと実感しました。心で感じて 動くよ

うに 心がけていこうと思います。 

謙虚心、感謝心、平和心を 常に意識！！ 

今後も ゴマリコセミナーや イベントにも参加してみたいと思います。 

 

 

  



◆福島 祐二 

講習会に参加して、コロナ問題や 世の中 年金問題等、さまざまな事があります。 

そして何か時代が移りゆくようで、その中 今までと違う 逆ピラミッド社会、自分が謙虚

な心をもって、感謝心を持ち、世の中のため、人のために思うことが、本当に必要になる

と思います。 

深堀さんと ご縁をいただき、その お考えに共感して学ばせてもらっています。 

今回、このセサミマイスターの講習を経て学ばせていただきました。 

 

 

 

◆上田 梨花子 

胡麻つきがしたくて セサミマイスターになろうと思った訳ではありませんでした。 

左手が不自由なため、つき棒を握ることを憶していました、袋詰めはなおさら。 

やってみて、、無心につく！ことの大切さ、愛をこめてつく大切さを痛感することになりま

した。 

余計な思いが 頭をぐるぐる駆け巡っていました、素晴らしい経験になりました。 

心を込める、愛を込める、内なるものに目を向けず、外にばかり意識を向ける私がまだ そ

こにありました。 

胡麻のつく人の思いが 胡麻の味を決める。私に足りないものがわかりました。 

 謙虚心 

 感謝心 

 平和心 

この大切なことを やり続けようと思った講習会でした。 

ありがとうございました。 

  



 

◆池田 順子 

この度は再受講させて頂き、誠にありがとうございました。 

今回はテストが無いので少し気が楽でした ^_^ 

昨年の１０月に セサミマイスターの試験を受けて、まだ半年しか経っていないのですが、

私の生活の中に、しっかりと ふかほりのごまや 深堀社長の理念が浸透しています。 

仕事面では、セサミオイルを取り入れた アロマトリートメントで お客様に喜ばれたり、

ごま共和国のカフェやセミナーで出逢った人たちとの ご縁が広がったりと、感謝の気持ち

で一杯です。 

GOMARICO ビューティーオイルが誕生したことも、私にとって記念すべき出来事で この

オイルを多くの人に知ってもらい 使ってもらうことによって 多くの方がかかえる スト

レスや肩こり 湿疹などを解消できたら 嬉しいなぁと思っています。 

また、GOMARICO セラピーを通じて 多くの方の心と身体をサポートしたいです。GOMARICO

セラピストを育成することで、ごま共和国の国是のような生き方が 広まっていけたらと

思います。 

今後とも どうぞ よろしくお願い申し上げます。 

 

 




